



## 芸術の秋だよ!

# 感謝祭

10月4日(金)に「芸術の秋だよ!感謝祭」と題して、2024年度感謝祭第一弾が開催されました。今回は、作品展&演奏会の二本立てのイベントとなりました。まずは、狩野泰一氏による和楽器演奏会の様子をご紹介します。フレイルでもお馴染みの長岡職員とのコラボレーションも今回の見どころとなりました。伝統ある篠笛の音色にうっとりしたり、知っている曲と一緒に口ずさんだりするご利用者が印象的でした。



## おぎぼり保育園 楽しかったね!運動会

9月28日に園庭で運動会を行いました。かけっこに玉入れ、綱引き、親子レースなど、お家の方や小学生にも参加してもらい、秋の一日を楽しみました。



## いいだ保育園 稲刈りできたー!

春に植えた苗がすくすく成長し、みんなで稲刈りをすることができました。「早くお米が食べたいな」と楽しみにしている子どもたちです。



## あらかわ保育園 9月のリトミック

ピアノの音に合わせて歩いたり、太鼓やパチでリズムをとったり楽しそうにリトミックをしていました。最後は先生のピアノを聴いて優雅なひとときを過ごしました。

